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Békés & intelligence : Rony Poncis répond à Hervé Damoiseau

Monsieur DAMOISEAU : Trop facile les importations, il faut encore réfléchir...

Vous avez dit que certains propos lors des dernières semaines peuvent donner lieu à des inquiétudes chez certains
(France-Antilles du 11 mars 2009 - Interview téléchargeable au bas de cet article). Pour vous les questions de races,
c'est imbécile.

Personnellement j'ai été choqué par un de vos propos concernant l'incapacité des autres communautés à
gérer les affaires ; à être des bons gestionnaires ou de bons entrepreneurs.

On peut m'appeler batazindien, chabin, peut importe j'accepte toute forme de dénomination concernant mon
type, ou ma race. Je suis un antillais.
J'ai des amis « békés » avec qui j'ai grandi et aussi avec qui je tiens à garder de bons rapports parce qu'avant d'être
des « békés » ils sont  des amis, et je vous dirais de très bons amis.

Nous n'avons pas besoin de guerre civile en Guadeloupe. La  Guadeloupe a connu  des périodes très
difficiles, les esclaves se sont révoltés et ont commis des actes envers votre communauté qui ont été
HORRIBLES. Pas de détails, on nous traite déjà de tonton makoutes, je crois que ça suffit.

Monsieur DAMOISEAU, je vais être clair avec vous.  J'ai deux casquettes, l'une « sociologique-anthropologique » et
l'autre de « Technicien Transport international et logistique ».

L'habitus en sociologie, c'est la façon d'agir, de faire et de penser extérieure à l'individu et qui sont douées d'un
pouvoir de coercition  en vertu duquel  il s'impose à lui.

Vous n'avez pas plus de qualités d'entrepreneur que les autres communautés parce que vous le devenez.
Vous avez les moyens de le faire, de mettre des millions dans des affaires ; ce que les autres communautés
ne peuvent pas faire. Qui vous a inculqué cette façon de penser, de faire et d'agir si ce ne sont vos parents.

Monsieur DAMOISEAU, les antillais autres que « békés » sont intelligents. Peut être qu'ils n'ont pas la même
complicité avec le gouvernement, mais ça c'est un autre problème.

Moi, j'ai une intelligence transport logistique que je crois que vous avez « perdu » ou peut être que vous n'avez
jamais eu. On ne gère plus les entreprises comme des plantations.

Actuellement en Guadeloupe :

 95% d'importations
 Banane : à l'exportation
 Canne : Le sucre et le rhum et autres usages

Pourquoi autant d'importation ?

Est-ce une question de notoriété de la banane à l'exportation ?
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 N'y aurait t-il pas d'autres usages ou d'autres transformations pour la canne ?

L'Etat et la Région se sont mis d'accord pour un meilleur développement de la Guadeloupe.

La Zone Industrielle et Commerciale a été pensée pour être la principale plate-forme de redistribution de la
Caraïbe des produits issus, ou à destination, des marchés européens et mondiaux.

Les entrepôts francs bénéficient d'un statut douanier particulier (régime zone franche communautaire). Le régime
d'entrepôt franc permet aux entreprises de bénéficier d'un dispositif de stockage en suspension de droits et taxes
pour la distribution de leurs marchandises et leur réexpédition sur le marché international. Des transformations
industrielles sous le régime du 'perfectionnement actif '' peuvent aussi être réalisées.

Monsieur DAMOISEAU, si ce projet avait été réalisé, nous serions une terre de transformation, donc plus d'emplois,
et surtout plus de valeur ajoutée.
 Qui a détourné la Guadeloupe de cet objectif ? Tout cela avec l'argent des guadeloupéens.

Donc je me permets de vous dire qu'on a pas besoin d'être malin ou intelligent pour faire de l'importation : il
faut du « fric », et rien que ça.

L'Etat, services des douanes exonéraient les matières premières et vous êtes toujours resté dans une logique
d'importation. Vous savez très bien que la valeur ajoutée permet des créations d'emplois et surtout que nous soyons
un hub (plate forme de redistribution) très important dans la Caraïbe. Oui l'influence « béké » a permis de financer
des portiques qui coûtent des millions alors qu'il y a un port à Basse-Terre qui meurt.

Je vous parle en tant que Guadeloupéen et non pas en tant que petit fils d'esclave, an pa esclav aw
DAMOISEAU ; je veux tout simplement savoir à quoi m'en tenir avec certains « békés ».

CEUX QUI PARTENT DE LA GUADELOUPE SONT DES PROFITANTS ET DES LACHES.
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